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PRÉSENTS : 
 

Parents 
Sophie Robert 

Hélène Beaugrand Champagne 
Isabelle Renaud 
Mme Dias (substitut) 
Geneviève Rondenay 
Chantal Morin 
Simon Leclerc 
 
Conseil des élèves (élèves 5e secondaire) 
Mylène Eddy Sandjong 
Raphaël Goneau 

Conseil des enseignants 
Martine Piché 
Caroline Bilodeau-Cloutier 
Benoît Bergeron 
Patrick Lepage (membre substitut) 
Phylip St-Amant 
 
Soutien professionnel 
Annie Côté 
Isabelle Ayotte 
 
Membre de l’OPP 
Émilie Pelletier 
 
Représentant(s) de la communauté 
Marie-Hélène Germain 
 

 
Formant quorum sous la présidence de Mme Sophie Robert. 
 
EST ÉGALEMENT PRÉSENTE : 

Madame Karine Galipeau, directrice 

SONT ABSENTS :  

Caroline Bilodeau 

 

1. OUVERTURE DE LA RÉUNION / VÉRIFICATION DU QUORUM 

 

La Présidente, Sophie Robert, déclare la réunion ouverte. Il est 18h35. Le quorum est vérifié et formé. 

 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

 IL EST PROPOSÉ par monsieur Phylip St-Amant que l’ordre du jour soit adopté. 

 

 

 

Adopté à l’unanimité (0-CE-2022-2023) 
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L’ordre du jour est adopté se lit comme suit : 

1. Ouverture de la réunion / vérification du quorum 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

3. Adoption des procès-verbaux des dernières réunions (6 juin et 17 octobre 2022) 

3.1. Régie interne 

3.2. Occupation maximale 

4. Parole au public 

5. Sorties éducatives – Fête de Noël, Examens 

6. Aider son enfant (Abonnement) 

7. Points d’information/rapports 

7.1. Direction 

7.2. OPP   

7.3. Personnel enseignant 

7.4. Élèves 

7.5. Déléguée au comité central de parents 

7.6. Membre de la communauté 

7.7. Suivi sur le budget (1ere présentation) 

7.8. Projet éducatif 

7.9. Critère de sélection d’une direction d’école 

8. Varia – Points divers 

9. Levée de la réunion 

 

3. ADOPTION DES PROCÈS-VERBAUX DES DERNIÈRES RÉUNIONS (6 juin 2022 et 17 octobre 

2022) 

 

IL EST PROPOSÉ par madame Hélène Beaugrand-Champagne que les procès-verbaux des séances 

ordinaires du 6 juin 2022 et 17 octobre soient adoptés (avec une correction au point 10 (PTRDI) au procès-

verbal du 17 octobre) 

 

 

Adoptée à l’unanimité (0-CE-2022-2023) 
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 3.1 Régie Interne 

 

 Approuver le dernier procès-verbal avant le 30 juin de l’année en cours. 

 

 

 3.2 Occupation maximale  

 

 PTRDI 2022-2025 : (site internet : www.arcgis.com) 

 

 Capacité de 475 élèves  

 

L’OPP ne procèdera pas à l’évaluation de la capacité à notre école. Puisque c’est le ministère de 

l’éducation qui gère cela. 

 

 

4. PAROLE AU PUBLIC 

 

n/a 

 

5. Sorties éducatives 

 

2 sorties de secondaire 1 en ski avec le programme MEF : 

 

Le 12 et 17 janvier 2023, sous réserve de l’approbation des membres du CPEPE 

 

Les sorties seront approuvées au prochain CÉ 

 

 

6. AIDER SON ENFANT (Abonnement) 

 

Le programme a été présenté à l’équipe de soutien de l’école. (https://aidersonenfant.com). 

Approbation du CÉ demandé. 

 

- Atelier 

- Conférence 

- Ressources intéressante pour les parents 

 

Tout en en ligne. C’est un site pour lequel il faut s’abonner au montant de 1 730,66$ pour l’année, 

abonnement jusqu’au 23 août. 

 

Madame Galipeau suggère de prendre le montant alloué au budget formation du CÉ.  

 

https://aidersonenfant.com/
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Promotion de la ressource :  C’est eux qui s’occupe de faire la promotion par des évènements en 

direct. C’est déjà tout prévue 

 

Ils nous fournissent les statistiques 

 

- Rejoindre bien les parents 

- Promotion que c’est gratuit pour les parents (doit être bien mentionné) 

 

Proposition du CÉ 

 

- Activités parents-enfants dans le cour d’éthique et culture religieuse 

- Demander un prorata du montant si inscription tardive 

- Façon de faire la promotion ? 

- Obtenir le rapport annuel 

 

IL EST PROSÉ par Monsieur Benoit Bergeron que la présidente du conseil d’établissement contacte 

« Aider son enfant.com » pour obtenir les rapports annuels de 2018 à 2022. 

 

 

7. POINTS D’INFORMATION / RAPPORTS 

 

7.1   Direction 

   

  Retour sur la soirée de parents/Bulletin 

 

Sondage auprès des parents et des enseignants sur la soirée de parents. 

 

  Les rencontres étaient sur rendez-vous. 

 

  Points rapportés par le CÉ :  

 

 Bulletin reçu trop tardivement (reçu trop proche de la soirée de parents) 

 Pas assez de plage horaire pour les rendez-vous 

 Battement de 5 minutes possible entre les rendez-vous ? 

 

La 2e rencontre de parents sera seulement sur convocation. 

 

Examens  

 

Examen du 2 décembre en anglais pour toute l’école en avant-midi : durée de 2 heures, 

cours en après-midi sauf pour le groupe 501 durée de 3 heures, pas de cours en après-

midi. 

 

Examen de français du 16 décembre pour toute l’école en avant-midi, cours annulée en 

après-midi. 
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Le CÉ approuve 

 

 

 

7.2    OPP (Liste des membres) 

 

Le sujet des uniformes toujours en cours. Sondage avec un lien pour les étudiants et un 

lien pour les parents 

 

Projet scene. Financement pour une scene, le projet est déposé. 

 

Retour sur la pétition pour l’obtention d’une annexe, sera déposée le 22 novembre. 

   

Madame Harel-Bourdon souhaite rencontrer le député, 2 membres de l’OPP et des élèves 

de Louise-Trichet seront présents. 

 

2 pétitions seront présentées. Copies des pétitions seront envoyés par courriel pour 

consultation. 

 

Mme Piché se questionne à savoir si les enseignants devraient avoir leur mot à dire, 

signer cette pétition. 

 

7.3  Personnel enseignant 

 

  Retour sur la soirée de rencontre de parents 

 

o Questionnement sur le déroulement des rendez-vous, serait-ce mieux sans rendez-

vous? La direction est d’avis que c’est mieux avec rendez-vous, surtout dans le contexte 

actuel de situation pandémique. 

o Monsieur Phylip St-Amant mentionne qu’il y a beaucoup plus de parents du 1er cycle pour 

les rencontres de parents, surtout en français. 

o Madame Martine Piché suggère que le 1er cycle soit au gymnase et le 2e cycle à la 

cafétéria 

 

Fête de l’halloween 

 

Fête costumé, informé le personnel et les élèves avec un message plus clair pour 

l’uniforme pour éviter les frustations. 

 

 

7.4  Élèves 

   

  Fête de Noël 
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Les élèves demandent l’annulation des cours en après-midi pour profiter des festivités qui 

n’ont pas eu lieu depuis 2 ans. 

 

Madame Sophie Robert propose l’annulation des cours en après-midi, Madame Morin 

appuie. 

 

Approuvé par le CÉ 

  Suggestions pour les festivités : 

 Danse 

 Film à la cafétéria 

 Jeux  

 

Les élèves voudraient tenir éventuellement une journée pyjama 

   

  Pétitions pour l’ajout d’une annexe à l’école (déjà en circulation) 

 

  La pétition traite des problématiques suivantes :  

 Retard des élèves 

 Bouchon dans l’escalier 

 Bousculade dans les corridors (dû au grand nombre d’élève) 

 Toilette pleine 

 Pour la pause du matin longue file à la cafétéria 

(Obtenir une copie de cette pétition par courriel pour les membres du CÉ) 

 

 Point d’information seulement  

 

Les élèves demandent la possibilité d’avoir droit de manger la collation en classe sous 3 conditions 

à respecter 

o Collation saine (barre tendre, fruit, légumes) 

o Aucun déchet ne doit trainer sur le pupitre de l’élève et dans la classe 

o Lorsque la cloche sonne on range sa collation 

 

Ce point sera discuté au CPEPE 

 

 

7.5  Déléguée au comité central des parents 

 

  Suivi du protecteur de l’élève  

   

2 rencontres à venir  

 

 CV pour poste du protecteur de l’élève, encore beaucoup de discussion 

 

Rencontre d’élection 

 Remboursement qui a été fait aux parents pour les frais (MEF et arts culinaire) 
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 Les frais sont acceptés pour remboursement du gouvernement. Cependant c’est 

en attente du remboursement. 

 

 

 

7.6  Membre de la communauté 

   

2 maisons de jeunes, seulement 1 maison d’ouverte en semaine, dû au manque de 

personnel. Samedi et dimanche ouvertes. 

 

Organisme l’anonyme : sondage en ligne sur le sentiment de sécurité chez les jeunes 

dans notre quartier (sondage en ligne jusqu’au 4 décembre) 

 

Sondage sur le sentiment de sécurité pour réaliser le diagnostic local de sécurité 

MHM: https://ee.kobotoolbox.org/x/V3x0tly1 

 

La ville de Montréal lance un budget participatif. Idée par un vote parmi les Montrealais. 

Jeunes 30 ans et moins accompagné par organisme. 

 

Budget participatif Montréal : 2e édition: 

https://www.realisonsmtl.ca/budgetparticipatifmtl?gclid=Cj0KCQiAsdKb

BhDHARIsANJ6-

jcuQNDT4eq1fzdWCd2slJWImzet8sgukdiNSQk11axaAtP82MXB3qcaArzE

EALw_wcB  

 

Budget participatif Montréal : 2e édition 
Vous avez des solutions pour répondre aux besoins des jeunes, améliorer la sécurité de 

votre quartier ou assurer un accès équitable aux infrastructures municipales? La Ville 

réserve 30 M$ pour réaliser des projets proposés et choisis par la population. 

 

Mme Rondenay nous informe qu’il y a un jardin collectif incroyable au Faubourg 

contrecoeur suite au budget participatif. Avec arbres fruitiers qui à long terme sera encore 

la. 

 
Appels à projets Par et Pour les jeunes (30 ans et moins): 

https://montreal.ca/programmes/appels-projets-par-et-pour-les-jeunes  
Appels à projets Par et pour les jeunes 
Découvrez cette subvention aux organismes communautaires visant à financer des 
projets luttant contre l’injustice, la discrimination et la violence à Montréal. 

 

Informer les parents dans l’info-parents 

 

 

7.7  Suivi sur le budget 

 

https://ee.kobotoolbox.org/x/V3x0tly1
https://www.realisonsmtl.ca/budgetparticipatifmtl?gclid=Cj0KCQiAsdKbBhDHARIsANJ6-jcuQNDT4eq1fzdWCd2slJWImzet8sgukdiNSQk11axaAtP82MXB3qcaArzEEALw_wcB
https://www.realisonsmtl.ca/budgetparticipatifmtl?gclid=Cj0KCQiAsdKbBhDHARIsANJ6-jcuQNDT4eq1fzdWCd2slJWImzet8sgukdiNSQk11axaAtP82MXB3qcaArzEEALw_wcB
https://www.realisonsmtl.ca/budgetparticipatifmtl?gclid=Cj0KCQiAsdKbBhDHARIsANJ6-jcuQNDT4eq1fzdWCd2slJWImzet8sgukdiNSQk11axaAtP82MXB3qcaArzEEALw_wcB
https://www.realisonsmtl.ca/budgetparticipatifmtl?gclid=Cj0KCQiAsdKbBhDHARIsANJ6-jcuQNDT4eq1fzdWCd2slJWImzet8sgukdiNSQk11axaAtP82MXB3qcaArzEEALw_wcB
https://montreal.ca/programmes/appels-projets-par-et-pour-les-jeunes
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  1ère présentation : 

  Beaucoup de dépense en début d’année au fond 1. Se stabilisera à la fin de l’année. 

   

  Fond 3 orthopédagogue : montant en salaire 

 

Fond 4 – 17 352 $ (vont nous être redonnés par des dons, organisme. Pour des projets : 

exemple la cour d’école) 

 

Fond 9 frais scolaire – en attente du gouvernement pour les sorties MEF et programme art 

culinaire 

 

Proposition d’inviter Stéphanie Roux à participer au CÉ pour nous parler du parascolaire 

 

 

7.8  Projet éducatif 

 

  25 novembre journée pédagogique institutionnelle.   

 Contrainte et enjeux seront discuté.  

 

  Ce projet sera discuté au prochain CÉ 

 

7.9  Critère de sélection d’une direction d’école  

 

  Document fait l’année précédente. 

 

Point de suivi à une prochaine rencontre. Madame Beaugrand-Champagne suggère que 

chacun lit le document et on en parlera au prochain CÉ avant le début de la réunion, sans 

la présence de la directrice. Sera un point de décision. 

 

Approuvé par le CÉ 

 

   

8. VARIA – POINTS DIVERS 

 

Suivi pour le carrefour d’apprentissage au prochain CÉ 

 

 

 

9. LEVÉE DE LA RÉUNION 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée par la présidente à 20h43. 
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Présidente  Directrice 
 


